

23º Maratón de Cuentos de Guadalajara

Del 13 al 15 de junio se celebrará la 23ª edición del Maratón de Cuentos de Guadalajara en el Palacio del Infantado. Un año más el apoyo del Ayuntamiento de Guadalajara, que aporta 75.000 euros para esta actividad y los Viernes de los Cuentos, ha permitido que se pueda realizar este evento único. Como es habitual la sucesión ininterrumpida de cuentos, que comienza el viernes a las cinco de la tarde, con el cuento narrado por el Alcalde de la ciudad, se prolongará hasta el domingo a las tres de la tarde, cuando la banda Músicos de Guadalajara ponga el "colorín colorado".

En las dos noches (de 23:00 a 01:00 h.) y el domingo (de 12:00 a 13:00 h.), los cuentos se interpretarán en lengua de signos. Además, en el Patio del Palacio del Infantado existe un bucle sonoro que facilita la audición. En paralelo al fluir de los cuentos se desarrollan otros maratones: Ilustración, Fotografía y Radio. El Maratón tendrá otros alicientes habituales como es la queimada en la primera noche, los cuentos mínimos a las cinco de la madrugada de la segunda, o el tradicional chocolate en los dos amaneceres.

Este año el tema sobre el que versará el Maratón es el agua. Más información del programa: www.maratondeloscuentos.org.

Nueva edición de Monucuentos

Coincidiendo con la celebración del Maratón de los Cuentos, la Concejalía de Turismo vuelve a poner en marcha "Monucuentos", actividad de narración que se realiza en algunos de los principales monumentos del programa Guadalajara Abierta. En esta edición se celebrará el sábado día 14 de junio, en dos pases, a las 12 horas, en la Capilla de Luis de Lucena y en el Palacio de la Cotilla, y a las 13 horas, en el Palacio de Antonio de Mendoza y en la Cripta de la Iglesia de San Francisco. La entrada es gratuita hasta completar aforo. Los pases para asistir se recogen hasta media hora antes de comenzar el acto.

Apertura especial de monumentos

Los monumentos del programa municipal Guadalajara Abierta (torreones del Alamín y de Alvar Fañez de Minaya, capilla de Luis de Lucena, palacio de la Cotilla, convento de la Piedad y la cripta y la iglesia de San Francisco) y la Oficina de Gestión Turística Municipal tendrán un horario especial de apertura con motivo del Maratón de los Cuentos. El viernes y el sábado abrirán de 11 a 14 horas y de 16.30 a 20.30 horas. El domingo abrirán con su horario habitual, de 11 a 14 horas.



Solsticio folk Guadalajara

2014

Beltaine

21,30 horas

Skerryvore

23,00 horas

28 de junio

Merendero del
Parque de San Roque



El Patronato Municipal de Cultura concede subvenciones a 41 asociaciones culturales

El Consejo Rector del Patronato Municipal de Cultura ha aprobado, en una decisión anónima, la concesión de subvenciones para un total de 41 asociaciones culturales de la ciudad, que se han acogido a la presente convocatoria realizada para este año. La cantidad global destinada a estas ayudas alcanza la cifra de 70.000 euros, 3.000 más que en el año 2013. Desde la

Concejalía de Cultura, Isabel Nogueroles, ha destacado el esfuerzo realizado para atender en la medida de lo posible todas las peticiones realizadas por las distintas asociaciones. El objetivo final de las ayudas es el de contribuir al desarrollo de las distintas iniciativas que se llevan a cabo en la ciudad para dinamizar su tejido cultural.